

Redacción [Viernes, 31 de marzo de 2017](#)

PLAN DE PAGOS DEL ATENEO DE MADRID

## El Ateneo de Madrid ofrece todos sus bienes para avalar la deuda de 1,4 millones

Me gusta  [Twitter](#)

El Ateneo de Madrid ha acordado ofrecer a la Audiencia Nacional todos sus bienes muebles e inmuebles como aval de la deuda de 1,4 millones de euros que tiene con Hacienda por la insuficiente y errónea justificación de unas subvenciones otorgadas en 2010 y 2011 por el Ministerio de Cultura.



Fachada del Ateneo de Madrid. EFE/Archivo

La decisión, ha explicado hoy el presidente del Ateneo, César Navarro, en una rueda de prensa, fue adoptada este jueves en una junta extraordinaria de socios con la esperanza de poder resolver la situación, desbloquear las cuentas bancarias y poder continuar las actividades de la institución.

La junta ha propuesto un "plan de pagos" que presentará en los próximos días a la Agencia Tributaria para poder afrontar la deuda y los intereses por mora, que asciende a 1,4 millones de euros.

Durante la rueda de prensa, el presidente del Ateneo ha expresado la voluntad de apoyar una investigación del juzgado número 49 a dos miembros de la junta actual de gobierno por presunto fraude en el manejo de una subvención de 1,5 millones de euros entregada a la institución.

En 2010 y 2011, según las fuentes, el Ateneo recibió del Ministerio de Cultura sendas cantidades de un millón de euros y 500.000 euros como subvención para realizar obras en sus edificios.

Sin embargo, tras recibir en 2013 la justificación de ambas cantidades, Cultura replicó que esta era "escasa, insuficiente y, en la mayor parte de los casos, incorrecta y confusa".

El Ministerio esperó la justificación hasta diciembre de 2014 y posteriormente, una vez recibida la documentación, alegó que los errores "fueron corregidos en algunos casos pero no en su mayoría".

Luego, al comienzo de 2016, Ateneo encargó una auditoría externa cuyo resultado reforzó los argumentos de Cultura, que a su vez decidió reclamar a la institución -a través de la Agencia Tributaria- el reintegro de ambas cantidades de subvención más los intereses, una suma que asciende hoy a 1,4 millones de euros.

Por este motivo, la junta de socios ha decidido avalar la deuda con sus tres propiedades inmobiliarias recién valoradas por catastro, una en la calle Santa Catalina 10 (suelo valorado en 1,6 millones de euros), otro -la sede de la calle del Prado 21- (4,7 millones) y otro en el número 19 de la misma calle del Prado, 677.134 euros.

Los responsables del Ateneo han expresado su esperanza de que la Agencia Tributaria acepte el plan de pagos que será trasladado en breve a la Audiencia Nacional tras su aprobación este jueves por la junta de socios.

El Ateneo aspira a obtener un plazo "lo suficientemente dilatado, unos diez años", para poder afrontar esa deuda, en

### El tiempo en Madrid

Hoy 4 abr	Mañana 5 abr	Jueves 6 abr	
20°C 5°C	17°C 5°C	5°C	
Ahora	12:00	14:00	15:00
14°C	16°C	19°C	20°C
11 km/h	11 km/h	8 km/h	9 km/h

14°C



### Suscríbese al newsletter

### Agenda

caso de que los jueces así lo decidan.

Con respecto a la investigación judicial, que afecta a cuatro personas, dos de ellas de la junta actual, el presidente ha afirmado que la directiva del Ateneo tiene la voluntad de "esclarecer con transparencia los hechos" y ha agregado que "si ha habido ilícitos penales" la institución se personará de inmediato como acusación.

Según los responsables del Ateneo, otro de los problemas financieros es una deuda de 266.000 euros que tiene con la institución la empresa concesionaria de la cafetería.

Este problema tiene origen, según el Ateneo, en la misma junta de gobierno que gestionó la subvención mal ejecutada que reclama Cultura.

Según las explicaciones de la directiva, una parte del dinero de la subvención fue invertido en obras de remodelación de la cafetería del edificio de la calle del Prado 21.

El concesionario de la cafetería dejó de pagar a mediados de 2015 las mensualidades establecidas en contrato y a fecha de hoy adeuda 266.000 euros.

"El tema de la cafetería es venenoso y molesto y es donde está el origen y el nudo" de todos los problemas de la institución, ha dicho el presidente.

El vocal primero de la Junta, Juan Luis Millán, ha explicado que hay un plan del Ministerio de Fomento, que sigue adelante de forma independiente, y que supondrá al comienzo de 2018 la realización de obras de conservación monumental en las sedes del Ateneo por 2,37 millones de euros.

El Ateneo de Madrid tiene a día de hoy 2.011 socios y otros 24 pendientes de aceptación, que pagan 21 euros trimestrales.

EFE.

« Abril 2017 »						
Lun	Mar	Mié	Jue	Vie	Sáb	Dom
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

## Eventos de Agenda

Jueves, 20 de abril de 2017  
EXPOFRANQUICIA

Viernes, 19 de mayo de 2017  
SALON DEL VEHÍCULO DE OCASIÓN

Sábado, 27 de mayo de 2017  
100 X 100 MASCOTA

Viernes, 23 de junio de 2017  
GAMERGY

Viernes, 30 de junio de 2017  
MULAFEST



Islas Aleutianas 4, Madrid. 91 386 72 69 www.rrsmotor.es

Lo más visto | ...guardado | ...comentado

- 3-1. Rossi lidera con tres goles una cómoda victoria del Celta
- López lamenta que haya algunos que estén "a ver como me cargo a uno o a otro"
- Atenery Hernández, platas en arrancada y el total olímpico y bronce en dos tiempos
- Trump se alía con Al Sisi para combatir el terrorismo y aparcas los derechos humanos
- Al menos diez muertos en una explosión en el metro de San Petersburgo
- El precio de la vivienda creció un 2,5 % en 2016, según Sociedad de Tasación
- Uno de los "Mao" de Andy Warhol se vende por 11 millones de dólares en China
- Sánchez, seguro de que no habrá dique que frene al PSOE de la militancia
- Ceim aportó a una fundación del PP 100.000 euros, según una investigación interna

## Municipios

### El Festival de Arte Sacro de la Comunidad de Madrid llega a la Casa de la Cultura



Mañana, sábado 1 de abril, tendrá lugar a las 20.00 horas en la Casa de la Cultura Carmen Conde de Majadahonda el espectáculo "Telemann íntimo y sagrado", interpretado por la compañía "La Spagna".

### Unanimidad en el Pleno para erradicar la publicidad sexista

### Deje su comentario.

Email (No se publica)

Nombre

Comentario

Introduzca el texto

Enviar comentario

#### Normas de Participación y de Comentarios

Las opiniones o aportaciones que puedan hacer los Usuarios a través de sus comentarios, no se corresponden necesariamente con las de diariolalupa.es, por lo que no admite responsabilidad alguna al respecto.

Diariolalupa.es se reserva el derecho a retirar cualquier comentario o contenido que considere inapropiado.

La participación en este espacio, implica que el Usuario ha leído y acepta las Normas de Participación y de Comentarios, así como los Términos de Uso y la Política de Privacidad y de Cookies de diariolalupa.es.

Normas de Participación y de Comentarios

Política de Privacidad y Cookies

## en Las Rozas



El Pleno del Ayuntamiento de Las Rozas correspondiente al mes de marzo se saldó ayer con varios acuerdos por unanimidad de todos los grupos políticos y los tres concejales no adscritos. Así, todos votaron a favor de la moción presentada por el grupo popular para erradicar la publicidad sexista[...]

## “Comienza la función” llega hoy al centro cultural Los Pinos de Alcorcón



El centro cultural Los Pinos abre las puertas de su teatro esta tarde a la obra "Comienza la función", de Escuela SV Producciones Escénicas con autoría de José Ramón Oliva Alonso y adaptación y dirección de Susana Verdú.

## El Ayuntamiento organiza una nueva jornada de naturaleza en familia



El Ayuntamiento de Boadilla del Monte invita a los vecinos a participar mañana sábado, 1 de abril en una nueva edición de Naturaleza en Familia donde podrán disfrutar de actividades, talleres y diversión para los más pequeños en un entorno natural. La jornada finalizará con una parrillada[...]

## Alcobendas inicia una campaña de inspección y control de venta de alcohol a menores



El Ayuntamiento de Alcobendas inicia una campaña de vigilancia y control de bebidas alcohólicas a menores realizada por agentes de la Policía Local e inspectores de Consumo, cumpliendo con el deber de velar por sectores de población más desprotegidos y como consecuencia de haber detectado un[...]

## Mañana sábado, nueva edición del Mercado al Aire Libre de Artesanía y Segunda Mano



Este sábado se celebra el Mercado al Aire Libre de Artesanía y Segunda Mano, organizado por la concejalía de Comercio e Industria, de 10:00 a 15:00 horas, en la Plaza de la Constitución. Como cada primer sábado de mes, se venden de todo tipo de artículos de artesanía y de segunda mano y también[...]

## La menina de Alcobendas se iluminará de azul para sensibilizar a la población sobre el autismo



Por segundo año la Menina se iluminará de azul la noche del 1 al 2 de abril. El Ayuntamiento se suma a la campaña de sensibilización 'Iluminado de azul', para concienciar a la población sobre el autismo, coincidiendo con el Día Mundial de este trastorno, a petición de la Asociación NorTEA.

Más contenido de Diariolalupa.es:

[PORTADA](#) | [AGENDA](#) | [HEMEROTECA](#) | [PUBLICIDAD](#) | [CONTACTO](#)

[Diariolalupa.es](#) • [Aviso Legal y Términos de Uso](#) • [Política de Privacidad y Cookies](#) • [Mapa del sitio](#)  
© 2017 • Todos los derechos reservados

